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汲沢中学校 学校教育目標 

「自ら学び、互いに認め合い、たくましく生きよう」  

○自ら考え、自ら学ぶ力を高めます。（知）  

○自分の道を切り拓き、自己決定できる力を高めます。（徳・体）  

○他との関わりを大切にし、共に生きていこうとする力を高めます。（公・開） 

 
 

イノベーション 

田邊 正彦  

 

 “イノベーション”。最近よく聞く言葉の一つです。数十年前には“ムーブメント”と言う

言葉が聞かれましたが、これとはちょっと違います。直訳すると「新しい切り口」「新しい捉

え方」「新しい活用法」「革新」となります。近年デジタル化が浸透し、企業等においては、

新たなものを生み出し変革を起こすことで、社会的、経済的な価値を生み出すことを意味して

います。有名なものでは、フェイスブックやインスタグラム、YouTube などです。 

 さて、これからの時代は、学んだことを実社会でいかに応用していくかという思考習慣を養

うことが大切になっていきます。または、社会に出てからそういう姿勢で取り組むことが大変

大事になります。どんな職業に就いても、リーダーシップを発揮できる能力や得た知識を他で

も応用できる力は必要となることでしょう。複雑な問題に対処できる思考技能を獲得すれば、

どんな分野に進もうとも深い洞察や探求ができ、新しい知見を発掘することがでることでしょ

う。 

 さて、生徒の皆さんは、令和 3 年度から新しい学習指導要領が全面実施となったことを、教

科の先生から聞いているかと思います。学習評価も 4 観点（国語は 5 観点）だったものが 9

教科すべて 3 観点に変わり、授業についても少し変わってきたかと思います。すべては「生き

る力」をつけてもらいたいからです。生徒の皆さんは、授業の間にある 10 分間の休み時間で、

気持ちを切り替え、次の授業に望むことが求められます。授業では ChromeBook を使っての

学習活動も行われています。考えてみれば、2～3 年前に生徒一人ひとりに端末が貸与される

なんてことは誰一人想像できなかったことです。しかし現在はそれが当たり前のように行わ

れ、オンラインでの授業も行われました。ある意味、コロナによって ICT が思いのほか進んで

いるようですが、これからは、また一段と速いスピードで物事が進んでいくかもしれません。 

 そのためには、皆さんは、新しいことに興味を持ち、自身のバージョンアップを意識してい

かなくてはなりません。ただし、 ICT のような情報には、必ず“光”と“影”があります。 

“光”とは、私たちに便利なことや良いイメージですが、“影”はその反対のものになります。

ただしこの両方を正しく理解する知識は必要となります。（詳しくは技術の授業で） 

 人は、「オギャー」と生まれてきたときから、必ず何らかの才能を持っているものです。し

かし、その才能に気づくことは、そんなに簡単なことではありません。その才能を探すために

は、まずは自分を知ること。そして学ぶこと。学ぶことは何歳になっても必要なことです。ま

た、多くの人が皆さん一人ひとりを支えてくれています。限りない可能性を持つ生徒の皆さん

の活躍を期待したいと思います。 

 

令和３年 11 月 30 日 

横浜市立汲沢中学校 



 

 

泉区合同体育祭 

 

令和３年度第３回泉区合同体育祭が11月17

日(水)、晴天の下泉が丘中学校のグラウンドで行

われました。 

本校の６組も参加し午前中だけの活動でした

が、皆さん一生懸命に走り、投げ頑張っていまし

た。その姿勢は素晴らしかったです。 

 汲沢中は、開会式を担当しました。司会や競技

説明もしっかりした発声で責任をもって取り組

めました。また、ラジオ体操では、汲沢中の生徒

は全員が前に出て向き合う形で並び、少し照れ

くさい表情もありましたが、きちんと体操を行

っていました。 

競技では、50m 走の 1 年と３年で上位に入

り賞状を頂くことができました。 

競技は勝負になりますが、みんな笑顔でもて

る力を一生懸命出していた６組の皆さんは、大

変素晴らしかったです。 

次は、2 月の学芸会があります。6 組の皆さ

んしっかり準備をして頑張ってください。 

祝 関東大会出場 
 

 本校陸上競技部は、この度駅伝の部におい

て関東大会へ出場することができました。 

陸上競技部の皆さんおめでとうございます。 

 12 月５日(土)に栃木県にて関東大会が行わ

れます。 

 「目標は高く持つこと」が大切です。 

汲沢中学校の各部は、コロナ感染状況が落

ち着いている中、取り組める範囲で練習を行っ

ています。現在、完全下校は早まり、平日の２時

間しかできない練習時間を朝練と放課後練習と

合算して取り組んでおります。 

 各ご家庭には、朝早くからのご対応には、ご迷

惑をおかけしていることと思いますが、何卒ご理

解いただきますようよろしくお願いいたします。 

 生徒も少しずつ体力を戻してきています。今後

は、公式戦や練習試合等も行われると思いま

す。よろしくお願いします。 

現時点での公式戦等について  

①原則として、生徒１人につき、１名の保護

者の来場を可とします。 

②保護者の皆様は各自での検温・マスク・消

毒・手洗いを徹底してください。  

③体育館等(グランドも含む)では、密集・密

接が考えられます。会場校によっては観戦

できないこともあります。 

エレベーター工事の現状 

 ２学期から行われているエレベーター工事ですが、順調に工事は行われているとのことで

す。毎月工事関係者と教育委員会、学校で定例会を開き、前月の状況と今後の予定を確認して

います。現在、エレベーターの人が乗る篭の設置に向けての工事が行われています。 

                 写真は、１階の部分です。以前は水槽が置かれていた場

所です。現在は電気関係の工事が行われています。 

工事の方たちも、授業中に音が出ないように気を付け

ていただいていますが。たまに、金属等を削る音が出ます

が、気になったら先生に申し出てください。 

                 学校は、今後エレベーター工事のほかに、電動シャッタ

ー工事と、水道管工事を行う予定となっております。 

 


